



# ぐんぐん!



相馬市立大野小学校

学年だより

第2学年 学年だより

QRコード↓

## No.11

令和5年6月16日



マスク、ちりがみの予備をランドセルに常備して下さい。

今週のめあて			すいぶんほきゅう あせふき	てあらいを きちんとしよう
日	曜日	下校時刻	学習予定	その他
19	月	14:40ころ	① さんすう ② こくご ③ ずこう ④ ずこう ⑤ どうとく	※国語科研究授業 も：水着
20	火	14:40ころ	① こくご ② さんすう ③ たいいく ④ こくご ⑤ せいかつ	※プール開き も：水着
21	水	14:40ころ	① こくご ② こくご ③ さんすう ④ さんすう ⑤ おんがく	
22	木	14:40ころ	① こくご ② さんすう ③ がいこくご ④ せいかつ ⑤ おんがく	
23	金	14:40ころ	① こくご ② さんすう ③ せいかつ ④ たいいく ⑤ がっかつ	※プール も：水着

### ☆お願い☆

○夏に近づいてきて、気温が上がっています。また、湿度も高い日が続いています。教室では、熱中症対策で、室温を25度に設定しています。ちょっと蒸し暑い感じがしますが、子どもたちの中には、寒さを訴えるお子さんもいます。そこで、長袖・長ズボンを持たせてください。寒さを感じたら、長袖などを着る、暑くなったら、長袖を脱ぐように指導していますので、準備をお願いします。もちろん、具合が悪くなった場合も着用します。

## 野菜 第1回目の収穫!

子どもたちが世話をしている野菜のうち、ピーマンの成長が早く、1回目の収穫を行いました。お家の方が調理してくれた焼きそばや肉炒めに入っていたピーマンを食べ、「おいしかった、苦かったけど。」や「おいしかった。」の感想を子どもたちは教えてくれました。自分が世話をした野菜だけに、うまさは格別だったでしょう。これから、ミニトマト、オクラも収穫を迎えます。



### 親父の小言 8

ある日、漢字練習の課題を板書していたら、あるお子さんが、「今日の漢字、簡単だよ。まこと先生ありがとうございます。」と話しているのが耳に入りました。

「えっ?」と思いながら、子どもたちを見ていると、いつものように、漢字ドリルを見て、課題を書いただけなのに、その言葉を信じている感じでした。

親父が、「もし、今日の漢字が簡単だなと感じるなら、それは、みんなの漢字を書く力が上がっているということだよ。」と率直な意見を言いました。すると、子どもたちから、「えっ、そうなの?。」という返事が。

**キタ〜!**久しぶりの子どもたちの「えっ、そうなの?。」発言!今年度初です。これからも、子どもたちに、自分の力が上がっていることを気づかせ、自信を持たせていきたいと思えます。

## 大野探検 I

生活科の学習の一環として、大野地区には、どういふお店や施設があるのかを探検してきました。大野村農園と大野公民館に行きました。大野村農園は、昨年の相馬土垂でお世話になりました菊地花さんのご両親が経営するお店です。予定では、諏訪神社にも行く予定でしたが、あいにくの雨のため、神社はキャンセル。

大野村農園では、他の店より高い値段で売っている卵（ミルクイーegg）の理由や農作物を育てる上で大変なことなどのお話を聞きました。農園を始めたきっかけが、東日本大震災、原発事故。その風評被害で、福島県産農作物が売れなくなったので、安全で安心な福島県産の農作物を作りたいという熱い思いからだったそうです。子どもたちにとっては少し難しい話でしたが、野菜があることは普通のことではなく、農家さんが大変な思いで作って初めて食卓に上がることを知ったと思います。

公民館では、公民館が大人の生涯学習のための施設であることや、水害などの時に避難所になる施設でもあることのお話を聞いてきました。当日、一閑張り教室が開催されていて、貼り方などを教えていただきました。

とても有意義な探検となりました。ありがとうございました。



卵にはさまざまな大きさがあります。



割れちゃうとダメなんだ。



ここに、糊をつけて・・・。



公民館の中はこうなっているのね。



### 頑張ったお手伝い(^^♪

子どもたちがやる週末のお手伝いのレベルがだんだん上がってきていると感じます。

唯野誉さんの日記を紹介します。服を手洗いしたというから驚き！お家の方に褒められて、誉さんはとても嬉しそうです。

